



Atomare Gefahren als Schulthema

Vor dreißig Jahren ereignete sich die Reaktorkatastrophe in Tschernobyl. Aus Anlass dieses unerfreulichen Jahrestages hielt die PLAGE (Überparteiliche Plattform gegen Atomgefahren) Vorträge zu den atomaren Gefahren mit Schwerpunkt Tschernobyl und Fukushima ab. Die Physiklehrerin Birgit Toiflhart organisierte in der (Musik)-Neuen Mittelschule St. Johann einen dieser Vorträge. Die Kinder der 3. und 4. Klassen waren durch den Physikunterricht, der sich schwerpunktmäßig mit dieser Problematik befasste, bestens vorbereitet. Der Vortrag wurde in weiterer Folge auch in der NMS Werfen gehalten. Infos : WWW.PLAGE.CC BILD: BRINEK